
Hallo an alle

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 31. Dezember 2013, 11:45

Hallo Yvonne,

herzlich Willkommen im Forum als nunmehr aktive Schreiberin. Schön, dass du dich so 
ausführlich vorgestellt hast.

Zunächst einmal beglückwünsche ich dich zu deinem überaus großen Unterstand. Das ist doch 
wenigstens schon etwas und manch einer würde froh sein, so viel Platz zu haben.

Mein erster Gedanke war auch, dass es viel mehr Licht braucht. Die dicken Balken nehmen 
auch schon viel Licht weg. Ich stimme Walter zu, dass Stegdoppelplatten - es gibt welche, die 
UV-Licht durchlassen, bei uns heißen die "Alltop", was aber nur ein Markenname ist - sinnvoll 
wären.

Wenn du die Mauer runterbrechen könntest, wäre das sicher auch von Vorteil. Ob das aber 
wesentlich mehr Licht bringt, weiß ich nicht, denn wie ich das verstehe, ist der Hauptteil der 
Mauer ja nach Norden ausgerichtet.
Für die Sommerzeit ist es sicherlich nicht verkehrt, wenn die Seiten irgendwie offen bleiben 
oder mit z. B. Schiebeelementen geöffnet werden können, damit die Pflanzen keinen Hitzestau 
bekommen und die Luft durchzieht.

Vielleicht kann man anstelle der dicken Dachbalken schmalere nehmen? Generell finde ich 
eine Balkenkonstruktion ja nicht schlecht, dann hat man die Möglichkeit, auch Hängeampeln 
anzubringen.

Es wäre schön, wenn Du uns an Deinem Umbau teilhaben lassen würdest.
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Einen guten Rutsch wünscht Dir

Elke
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